

autoactu.com

Réseaux - 10/03/2023 - #Jeep , #Opel , #Peugeot , #Fiat

Les réseaux Fiat et Jeep se sont développés en février

Par **Xavier Champagne** Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article

Fiat revient à Saumur et Jeep s'installe à Bergerac et Pamiers, en s'appuyant sur des distributeurs Citroën et Peugeot.

Vincent Tournessi, distributeur Citroën-DS à Saumur (et Citroën à Thouars et Chinon) a ajouté les marques Fiat et Fiat Professional à son offre sur la ville. Les deux marques n'étaient plus représentées à Saumur depuis 2017.

Nicolas Cazes, distributeur Citroën-DS et Fiat (VP et VUL) à Bergerac (24) installe la marque Jeep sur la ville. Le groupe familial qu'il dirige compte trois autres sites Citroën à Langon (33), Marmande (47) et Tonneins (47).

Le groupe Mounès ajoute la marque Jeep à son offre à Pamiers (09). Il s'était développé en décembre dernier, en reprenant la distribution des marques Opel et Fiat à Pamiers, St-Girons et St-Gaudens.

← Actualité précédente : Walter Mertl nouveau directeur des finances de BMW Group

Actualité suivante : BMW augmente ses bénéfices de 49% en 2022 grâce à la hausse de ses prix →